



## Regierungsratsbeschluss vom 22. Oktober 2024

Swisslos-Fonds, Beitrag SwiLo-Nr. 2024.395; Präsidialdepartement Basel-Stadt; Schwerpunkt-Projekt: Dokumentarfilm «Erhard - Night Naked» von Steve Walker (Bern), Produktionsfirma Sulaco Film GmbH (Basel)

P241461

1. Der Regierungsrat bewilligt der Produktionsfirma Sulaco Film GmbH (Basel) für das Dokumentarfilmprojekt «Erhard - Night Naked» von Steve Walker einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in der Höhe von Fr. 160'000.

### Begründung

Der Regierungsrat hat für das Dokumentarfilmprojekt «Erhard - Night Naked» von Steve Walker, das die Produktionsfirma Sulaco Film GmbH (Basel) produziert, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in der Höhe von 160'000 Franken bewilligt. Dabei handelt es sich um ein Schwerpunkt-Projekt gemäss den §§ 2 und 5 der Verordnung über die Verwendung von Geldern aus dem Swisslos-Fonds des Kantons Basel-Stadt vom 19. August 2014. Das Projekt entspricht den Zielsetzungen der Ausschreibung für Filmproduktionen und wurde von einer unabhängigen Fachjury positiv evaluiert.

Der geplante Dokumentarfilm über Erhard Loretan, einem der erfolgreichsten Höhenbergsteiger der 1980er und 1990er Jahre, hat zum Ziel, sowohl die aussergewöhnlichen sportlichen Erfolge als auch die weniger bekannten, tragischen Aspekte seines Lebens zu beleuchten. So zeichnet der Film nicht nur Loretans beeindruckende Leistungen in der Besteigung von Achttausendern nach, sondern thematisiert auch biografische Brüche, wie die fahrlässige Tötung seines Sohnes durch Schütteln und seinen eigenen frühen Unfalltod. Der Film soll ein vielseitiges und nuanciertes Porträt dieses aussergewöhnlichen Menschen zeichnen, das dessen Stärken, Schwächen und persönliches Schicksal einem breiten Publikum näherbringt.

